

abattages et remplacements d'arbres sur diverses avenues lausannoises

Durant la saison 2013-2014 (automne-hiver), le service des parcs et domaines procédera à des travaux d'abattage et de plantation sur diverses avenues de la ville.

Cette année, 62 arbres devront être abattus. Ils sont secs, sénescents, nécrosés, mutilés, victimes d'accidents de la circulation, des contraintes urbaines et de problèmes sanitaires divers. Ce nombre est fortement réduit par rapport aux années précédentes. Certains critères conduisant à l'abattage ont été pris en compte de façon particulièrement restrictive, ce qui correspond à la volonté de la Municipalité de conserver un maximum d'arbres tout en garantissant une sécurité optimale pour la population lausannoise.

Ces arbres seront remplacés, à l'exception de quelques cas qui doivent disparaître pour des raisons urbanistiques ou dont la replantation est différée.

La direction des finances et du patrimoine vert

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec Michaël Rosselet, responsable des parcs de la Ville de Lausanne, 021 315 57 61 – 079 250 81 84.

Lausanne, le 27 septembre 2013